



保育園での新しい日常

～社会福祉法人和敬会での取り組み～

感染拡大防止対策を講じた上で
子ども達の育ちを守るには

朝登園

あさ、園の玄関を入ると床に矢印が！
園に入る時は必ず手指消毒をしましょう。
大人はマスクの着用が必須です。



朝 登園

園の階段には自然にソーシャルディスタンスがとれるよう。
足あとを付けました。

密にならないよう、順番に受け入れを行っています。



朝 登園

受け入れは各階ロビーの前で行います。
お家で必ず検温をしてきてください。
健康観察表に体調と体温を記入してから入室
となります。



*4月～6月までの受け入れの様子

朝 登園

子ども達は入室後すぐ手洗いをします。
手洗い時も密にならないよう、順番に距離を取って並びます。



遊び 学び

子ども達は密接して遊ぶのが大好きです。
ですが、感染のリスクを考えると時には気
持ちを傷つけないように声掛けし、離れて
遊べるように、環境にも配慮しています。



遊び 学び

保育室は定期的に換気をし、広い空間で少人数で遊べるように配慮しています。
外遊び、水遊びもできるだけ少人数で行います。



遊び 学び

今年は今までの様な大掛かりな行事は出来ないかもしれません。

でも、今まで以上にじっくりゆっくり一つ一つの事に取り組むチャンスだと考えています。少人数でじっくり学びを深めていけるよう、カリキュラムも変更しています。

新しい気づきや出逢いにワクワク出来るよう工夫していきます。



食事

食事の時間が一番感染の可能性大です。

対面で座らないようにし、4～5歳児クラスは透明な間仕切りを使用し、飛沫飛散防止に心がけています。

残念ながら、子ども達の給食のお当番はしばらくお休みです。



お昼寝

今回の感染拡大防止対策を受けて、寝具を布団から『コット』に切り替えました。消毒可能で衛生的。就寝時の移動が少ないので、子ども同士の距離も保てます。



夕方 降園

お迎え時も手指消毒の徹底とマスクの着用をお願いします。

ソーシャルディスタンスを保ち、順番にお迎えをお願いします。

保育室内には入れませんので、ロールカーテン前でお待ちください。



衛生管理

園内は保育室、階段部分含め次亜塩素酸ナトリウム薄め液（0.05%以上）で都のステップに応じ、一日1回以上消毒しています。

玩具・教具も使用后同様に消毒し水拭きの上乾燥させ使用しています。

PC・タブレット等の電子機器、電話・インターフォン等も一日1回以上アルコール消毒し、使用前後で手指を消毒しています。



職員

職員は出勤前の検温と健康観察を実施し、表に記入して管理しています。

出勤時は手指消毒後更衣室へ。

更衣室の同時利用は2名までです。

こまめな手洗いの実施。マスクの着用。

新型コロナウイルス感染症の研修を実施し、感染症への理解を深めるとともに、保育園で働く者としての心得を周知しています。

看護師によるメンタルヘルスクアも実施しています。



まとめ

保育園では4月から6月末までの登園自粛期間を終え7月1日より通常保育となります。

東京都ではまだ引き続き感染者が増えていること、未知のウイルスであることなど、不安な要素は多くありますが、伸び行く子ども達には、この環境下においても遊んで学ぶことが不可欠です。どのようにその環境を整えてあげられるか、子ども達の育ちを保証してあげられるか・・・。これからは、日々施行錯誤しながらの保育になると思います。保護者の皆様には何卒ご理解の上、ご協力の程宜しくお願い致します。

*感染拡大防止対策は、『練馬区保育施設における新型コロナウイルス感染症ガイドライン』に準じて行っております。